



Nombre de alumno: David Ramírez Lopez

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Ciencia tecnología sociedad y valores

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: BRH05EMC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de octubre de 2020.



plaga de ovejas

```
graph TD; A[plaga de ovejas] --> B[la experiencia australiana]; A --> C[el caso mexicano]; B --> D[esta epidemia del suelo virgen se puede caracterizar por la poblacion huesped sin las defensas inmonologicas y las poblaciones de america jamas habia sido infectadas y no contaban con defensas]; C --> E[la transformacion del ragimen biologico trajo como el pastoreo da cuenta del primer grupo de cambio, mientras la deforestacion de la conservacion de las tazas ganaderas altas];
```

la experiencia australiana

esta epidemia del suelo virgen se puede caracterizar por la poblacion huesped sin las defensas inmonologicas y las poblaciones de america jamas habia sido infectadas y no contaban con defensas

el caso mexicano

la transformacion del ragimen biologico trajo como el pastoreo da cuenta del primer grupo de cambio, mientras la deforestacion de la conservacion de las tazas ganaderas altas

Explicación

Cuando vino esta plaga en Australia y México tuvo muchas desventajas por las tierras que estas no contaban con las defensas necesarias para poder soportar a estos tipos de animales y habían sido afectadas, se abundaron con una gran velocidad impresionante por todas las comunidades que la población indígena de una baja inmunidad y las epidemias sucesivas fueron una caída demográfica cuando los españoles llegaron la población indígena comenzó a mejorarse mejor pero después empezó la violencia y provocó los diferentes cambios biológicos y en eso así empezó el cambio de animales como los domésticos y empezó el nuevo mundo y dejaron atrás el mundo viejo, aunque todos los cambios biológicos que tajo las especies las diferentes especies del viejo mundo a ecosistemas americanos y causó una sociedad ambiental